

Elda, Alcoy, Villena y la UNDEF se unen para exigir una solución al “precio abusivo” de la pólvora

29/08/2019



Elda cuenta con más de 600 tiradores.

La **pólvora** es una parte **esencial de las fiestas de Moros y Cristianos**, y ahora su uso se está viendo **amenazado** por las dificultades por las que desde hace años se presentan en sus actos de disparo. “El último hito ha sido un **repentino y sorpresivo aumento de 32 a 48’5 euros en el mes de agosto**, lo que ha **colmado la paciencia de miles de festeros** en el conjunto de las poblaciones, que han alzado su voz **reclamando soluciones a las instancias en cuya mano está arbitrarlas**”, han expuesto hoy representantes festeros y municipales de Elda, Villena y

Alcoy así como de la Unión Nacional de Entidades Festeras de Moros y Cristianos, **UNDEF**, liderada por su presidenta **Pepa Prats**, en una reunión mantenida con los responsables de la Subdelegación del Gobierno en Alicante.

En un documento entregado a la Subdelegación han plasmado que consideran que **el principal problema es tener que dirigirse forzosamente a un solo proveedor de pólvora** que ha puesto “un **precio abusivo**: el último que se ha comunicado, **48’5 euros**,

es escandaloso, pero el que había previsto, 32 euros, es igualmente desmedido así como la nefasta gestión del proceso de distribución". La razón que ha alegado el proveedor a la subida del coste es un accidente en la suministradora de pólvora en Alemania.

Así en la reunión, en la que han estado los alcaldes de Elda, Villena y Alcoy, y los representantes festeros, **Pedro García, Luis Sirera y Juan José Olcina**, se han propuesto **unas soluciones que desde Subdelegación se han comprometido a transmitir al Ministerio de Energía, encargado de la normativa de la pólvora**. Los municipios han propuesto de "carácter inmediato" varias alternativas: **que se facilite a las entidades festeras una relación de proveedores alternativos** o que se conceda **autorización de carácter excepcional para suministrar pólvora a aquellas pirotecnias que reúnan las condiciones técnicas y de seguridad**

exigibles a las poblaciones que en fechas próximas y en el curso de los próximos meses, se disponen a celebrar fiestas. También piden que se facilite que las pirotecnias que así lo deseen, y que cuenten con los medios técnicos y los elementos de seguridad necesarios para ello, puedan concurrir en este particular ámbito del suministro y venta de pólvora negra para arcabucería. Aunque con menor premura, también consideran un problema los plazos para almacenar la pólvora, por lo que piden una ampliación razonable del plazo de tenencia de la pólvora.

El máximo representante de Junta Central de Moros y Cristianos de Elda, **Pedro García**, ha señalado tras la reunión que **espera que para la Media Fiesta este problema esté resuelto**, pues el elevado coste de la pólvora, ha asegurado, afectará al [acto previsto para el 21 de septiembre](#), que verá reducido los kilos de pólvora al ser un precio demasiado alto para los festeros.